

« Notre école, faisons-la ensemble »

Le collège « Le Palais » est inscrit dans cette démarche nationale dont les premiers projets sortent de terre. Les retours sont d'ores et déjà positifs.



Au collège « Le Palais », les enfants sont très impliqués dans le projet « Notre école, faisons-la ensemble » en participant notamment aux premières plantations d'arbres.

Faire émerger dans le cadre de concertations locales des initiatives nouvelles de nature à améliorer la réussite, le bien-être des élèves et à réduire les inégalités, tel est l'objectif de la démarche pour « faire notre école ensemble ». À la lecture de ce programme, Boris Ducray, principal du collège « Le Palais » s'est engagé dans cette voie, celle en faveur du bien-être des élèves. « C'était un appel à projet national. Nous avons postulé après avoir réalisé un diagnostic de l'établissement montrant trois orientations : l'aménagement des espaces extérieurs ; des espaces de repos pour lire et le développement durable. » Il précise « c'est toute une réflexion sur le changement des pratiques. Nous faisons évoluer les choses progressivement. »

Petit à petit, certains espaces du collège changent de physionomie. C'est le fruit de toute une réflexion et de l'implication de tous.

« Nous avons eu un financement de 183 000 euros de l'Académie et le développement de ce projet – qui vise notamment à améliorer les espaces scolaires au bénéfice des élèves – est visible depuis début

janvier » dit-il, satisfait. En effet, des espaces « détente », des coins « lecture » et la plantation de seize arbres sont finalisés. « Nous n'avons pas oublié le volet développement durable et nous avons réfléchi tous ensemble, élèves, enseignants et direction avec l'appui d'un spécialiste d'Épercieux-Saint-Paul, MC Paysage » précise le principal qui était présent avec les élèves pour planter le premier arbre.

Un espace extérieur, avec trente bureaux, va permettre aux professeurs de travailler en groupe ou avec la classe entière « en dehors » des murs du collège. Toujours à l'extérieur, un espace « tennis de table » vient compléter l'espace « basket ». Pour offrir une vraie autonomie aux élèves des espaces de repos, propices à la détente et à la lecture sont créés ou en cours de création.

Les casiers ont été changés. Ils sont maintenant en bois, fabriqués par M2D menuiserie de Civens. À ce sujet, comme pour les autres initiatives, Boris Ducray souligne que « Les élèves sont contents car il s'agit de nouveautés et c'est pensé pour eux, pour leur bien-être. Mon pari

poursuit le principal plus c'est beau, plus c'est neuf, plus les élèves prennent soin des choses. Faire changer le visage du collège pour le bien-être des élèves c'est important car cela rejaille sur le climat au sein du collège. »

Une nouveauté : la flexi-classe

L'idée d'une flexi-classe, c'est d'avoir du mobilier qui s'adapte aux situations pédagogiques. Le collège « Le Palais » s'est appuyé sur un spécialiste local, l'entreprise Jarozo pour avoir du mobilier adéquat. Cette classe est celle de Mme Delmas, professeur de français. Les premiers retours sont extrêmement positifs.

2024
les trotteurs s'enflamment !

Vibrez au rythme du trot

700^e de lots à gagner lors de chaque réunion

© Hilep 2

Hippodrome de Feurs

OUVERTURE DE LA SAISON

Dimanche 24 mars - 13H

Lundi 08 avril - 11H

Vendredi 14 juin

Samedi 22 juin
Fête de l'hippodrome
Passage de la flamme olympique

Vendredi 05 juillet

Vendredi 19 juillet

Dimanche 01 septembre

Lundi 02 septembre

Mardi 29 octobre